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Familienurlaub in Galtür: Aktivitäten und Angebote 

Galtür ist ein idealer Urlaubsort für Familien, der sowohl im Sommer als auch im Winter 

zahlreiche Aktivitäten und Angebote für Groß und Klein bietet. In der malerischen Bergwelt des 

Paznauns können Familien unvergessliche Momente erleben. Ob beim Skifahren im Winter oder 

Wandern im Sommer – Galtür überzeugt mit maßgeschneiderten Freizeitmöglichkeiten für jedes 

Alter und garantiert erlebnisreiche Tage für Kinder und Erwachsene. 

Familienfreundlicher Winter in Galtür 

Im Winter verwandelt sich Galtür in ein wahres Paradies für Familien, die das Skifahren lieben. Das 

Skigebiet Silvapark bietet speziell auf Familien ausgerichtete Pisten und Areale. Hier gibt es sechs 

verschiedene Sektoren, die sowohl Anfängern als auch fortgeschrittenen Skifahrern und 

Snowboardern gerecht werden. Besonders hervorzuheben sind die Sektoren Zwergerlwelt und 

Abenteuerland, die perfekt für die kleinsten Wintersportler geeignet ist. Hier können Kinder ab vier 

Jahren spielerisch erste Erfahrungen auf den Skiern sammeln. 

Für die Eltern bietet sich die Möglichkeit, die Kinder gut betreut zu wissen, während sie selbst die 

anspruchsvolleren Pisten des Gebiets erkunden. Die Skischule in Galtür bietet Kurse für jedes Alter 

und jeden Kenntnisstand, sodass die ganze Familie individuell auf ihre Kosten kommt. Abgerundet 

wird das Angebot vom Wochenprogramm des Maskottchens Siggi, das jeden Tag andere Aktivitäten 

bereithält. Zusätzlich gibt es spezielle Familien- und Jugendtarife, die das Skifahren für größere 

Familien erschwinglich machen. 

Neben dem Skifahren bieten Galtür und seine Nachbarorte auch viele Alternativen für einen 

erlebnisreichen Wintertag. Besonders beliebt bei Familien ist das Rodeln auf den Bahnen von Ischgl, 

Kappl und See. Für Abwechslung sorgen auch Winterwanderungen oder Schneeschuhwanderungen 

durch die verschneite Landschaft, die ebenfalls für Familien geeignet sind. 

Sommererlebnisse für Familien in Galtür 

Im Sommer lädt die Galtürer Alpenlandschaft zu ausgedehnten Wanderungen ein, die auch für 

Familien mit Kindern geeignet sind. Für die kleinsten Abenteurer gibt es spannende Themenwege wie 

die Schatzsuche oder den Jägerpfad, der die Kinder mit interessanten Stationen zum Spielen und 

Lernen anlockt. 

Für die sportlich aktiven Familien gibt es zahlreiche Möglichkeiten, wie Mountainbiken, Klettern oder 

Bouldern. Die Boulderarea und der Trailpark bieten speziell für Kinder abgestimmte Angebote. Zudem 
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ist der Klettersteig „Little Ballun“ mit großzügigen Sicherungsseilen auf die Bedürfnisse der Kleinen 

abgestimmt. 

Ein weiteres Highlight für Familien ist der "Alpinarium Galtür", das nicht nur eine Ausstellung zur 

Geschichte und Kultur der Region bietet, sondern auch interaktive Erlebnisse für Kinder. Hier können 

sie spielerisch lernen und gleichzeitig spannende Einblicke in die Welt der Alpen und den Naturraum 

Paznaun gewinnen. 

Darüber hinaus gibt es im Sommer die Silvretta Card Premium, die für Familien besonders attraktiv 

ist. Mit dieser Karte haben Gäste von Partnerunterkünften Zugang zu vielen Freizeitaktivitäten in Galtür 

und Umgebung, zu ermäßigten Preisen oder kostenlos. Die Karte umfasst unter anderem die 

kostenlose Nutzung der Bergbahnen und Busse sowie Rabatte auf verschiedene Outdoor-Aktivitäten.  

Das Berg Erlebnis Programm 

Während der Hauptsaison gibt es im Sommer wie im Winter in Galtür und dem Paznaun ein 

umfangreiches Freizeitprogramm für Kinder und Familien. Der das Berg Erlebnis bietet wöchentlich 

spannende Ausflüge, Workshops und Abenteuer in der Natur, zu Fuß, mit dem (E-)Bike oder mit der 

Bergbahn. Kinder und Erwachsene können hier nicht nur die Region erkunden, sondern auch in einem 

sicheren Umfeld neue Fähigkeiten und Hobbys entdecken. Alle Erlebnisse sind online buchbar. 

Galtür – das perfekte Urlaubsziel für Familien 

Ob Sommer oder Winter, Galtür bietet eine große Vielfalt an Freizeitaktivitäten, die speziell auf 

Familien zugeschnitten sind. Von kindgerechten Skipisten im Winter bis zu aufregenden 

Wanderungen und Outdoor-Abenteuern im Sommer – Galtür sorgt dafür, dass kein Familienmitglied 

zu kurz kommt. Betreuungsangebote und spezielle Ermäßigungen machen Galtür zu einem attraktiven 

Reiseziel für Familien mit Kindern jeden Alters. 

 

Weitere Informationen unter Familienurlaub in Galtür in den Tiroler Bergen | Galtür. 
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Family holidays in Galtür: activities and offers 

Galtür is an ideal holiday destination for families, offering numerous activities and offers for 

young and old in both summer and winter. Families can experience unforgettable moments in 

the picturesque mountain world of Paznaun. Whether skiing in winter or hiking in summer – 

Galtür impresses with tailor-made leisure activities for all ages and guarantees eventful days for 

children and adults alike. 

Family-friendly winter in Galtür 

In winter, Galtür turns into a true paradise for families who love skiing. The Silvapark ski area offers 

pistes and areas specially designed for families. There are six different sectors that cater for beginners 

as well as advanced skiers and snowboarders. Particularly noteworthy are the Zwergerlwelt and 

Abenteuerland sectors, which are perfect for the youngest winter sports enthusiasts. Here, children 

from the age of four can playfully gain their first experience on skis. 

Parents have the opportunity to know that their children are well looked after while they themselves 

explore the more challenging slopes in the area. The ski school in Galtür offers courses for all ages and 

skill levels, so that the whole family can get their money's worth. The offer is rounded off by the weekly 

programme of the mascot Siggi, who offers different activities every day. There are also special family 

and youth rates that make skiing affordable for larger families. 

In addition to skiing, Galtür and its neighbouring villages also offer many alternatives for an eventful 

winter's day. Tobogganing in the ski areas in Ischgl, Kappl and See is particularly popular with families. 

Winter hikes or snowshoe hikes through the snow-covered landscape also provide variety and are also 

suitable for families. 

Summer adventures for families in Galtür 

In summer, the Galtür alpine landscape invites you to go on extensive hikes that are also suitable for 

families with children. For the youngest adventurers, there are exciting, themed trails such as the 

treasure hunt or the hunter's trail, which attracts children with interesting stations for playing and 

learning. 

There are numerous options for active families, such as mountain biking, climbing or bouldering. The 

bouldering area and the trail park offer activities specially designed for children. In addition, the "Little 

Ballun" via ferrata with generous safety ropes is tailored to the needs of the little ones. 

Another highlight for families is the "Alpinarium Galtür", which not only offers an exhibition on the 

history and culture of the region, but also interactive experiences for children. Here they can learn 
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through play and at the same time gain exciting insights into the world of the Alps and the natural 

environment of Paznaun. 

The Silvretta Card Premium is available in summer, which is particularly attractive for families. With 

this card, guests staying in partner accommodation have access to many leisure activities in Galtür 

and the surrounding area at reduced prices or free of charge. The card includes free use of the cable 

cars and buses as well as discounts on various outdoor activities.  

The Alpine Experience Programme 

During the main season, there is an extensive Experience Programme for children and families in 

Galtür and Paznaun in both summer and winter. The Alpine Experience offers exciting weekly 

excursions, workshops and adventures in nature, on foot, by (e-)bike or with the cable car. Children 

and adults can not only explore the region here, but also discover new skills and hobbies in a safe 

environment. All experiences can be booked online. 

Galtür – the perfect holiday destination for families 

Whether summer or winter, Galtür offers a wide variety of leisure activities that are specially tailored 

to families. From child-friendly ski slopes in winter to exciting hikes and outdoor adventures in summer 

– Galtür ensures that no family member is left out. Childcare facilities and special discounts make 

Galtür an attractive destination for families with children of all ages. 

 

Further information at Family holidays in Galtür in the Tyrolean mountains. 
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